

BADEN: Wirtschaftsmittelschüler agieren als Unternehmer

Gummibärchen helfen Bienen

Das Miniunternehmen «Bee-Strong» produziert Honig-Gummibärchen. Die Idee dazu stammt von Wirtschaftsmittelschülern der Kanti Baden.

ANNABARBARA GYSEL

Was haben Gummibärchen und Bienen gemeinsam? Auf den ersten Blick nicht sehr viel. Doch die essbaren «Tierchen» helfen, das Überleben der wertvollen Insekten zu sichern. So jedenfalls will es die Idee von «BeeStrong». Jede verkaufte Gummibärchen-Packung bedeutet eine Spende von 50 Rappen an Bienenvölker aus Lengnau. Ausgedacht haben sich dieses Konzept vier Wirtschaftsmittelschüler der Kanti Baden während ihres Unterrichts. Aufgabe war es, ein Unternehmen zu gründen und dieses während eines Jahres zu führen. **Seite 3**



Die Honig-Gummibärchen des Miniunternehmens «BeeStrong»